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Suplente de Senador e presidente do União Brasil em Mato Grosso, Fábio Garcia, ironizou o Veículo Leve
Sobre Trilhos (VLT) ao comentar sobre a implantação da primeira ferrovia estadual em Mato Grosso, obra
arquitetada pelo governo do Estado.

 

Durante entrevista ao programa A Tribuna (rádio Vila Real, 98.1 FM), Garcia relembrou que diferente da
ferrovia, o VLT culminou em um grande escândalo de corrupção e “nunca esteve nos trilhos”.

 

Por outro lado, o modal segue sendo defendido pelo prefeito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro (MDB), que está
firme na tese de que o VLT é o mais moderno e ideal modelo de transporte para baixada cuiabana. 

 

“Diferente do VLT, na ferrovia não teve um escândalo de corrupção, a gente não vê falar que vai implantar a
ferrovia para desviar dinheiro público. O problema do VLT original é porque houve no meio desse processo
o desvio de dinheiro público.

 

Apesar dos dois andarem sobre trilhos, o VLT nunca andou, sempre foi fora dos trilhos”, disse na segunda-
feira (1º).


